

www.jugendgewalt-vorbeugen.de

Jetzt mit mehr als 200 Projekten und neuen E-Learning-Kursen



Immer wieder erschüttern Medienberichte über Jugendgewalt die deutsche Öffentlichkeit. Deshalb führt die Zeitbild-Stiftung die Aktion „Gewalt verhindern – Integration fördern“ in der zweiten Runde durch. Die Aktion wird vom Europäischen Integrationsfonds und dem Bundesministerium des Innern gefördert.

Mittelpunkt der Aktion ist das Internetportal www.jugendgewalt-vorbeugen.de. Hier gibt es eine Vielzahl interessanter Projekte und Ideen zur Gewaltprävention und Integration, die für Schulen, Vereine und Einrichtungen der Jugendarbeit sehr hilfreich sind. Jeder kann darüber hinaus weitere, eigene Projekte mit wenigen Klicks einstellen. Für neu eingestellte Projekte besteht die Möglichkeit, zum Abschluss dieser Aktionsrunde im Januar 2013 eine offizielle Urkunde zu erhalten.

Von der Aktions-Webseite führt ein direkter Link zur neuen **Moodle-Plattform** (auch direkt über <http://moodle.zeitbild.de> erreichbar). Dort können ab sofort E-Learning-Kurse zu aktionsrelevanten Themen genutzt werden. Die Moodle-Plattform bietet dadurch eine ideale Ergänzung zu den bereits vorhandenen Arbeitsblättern für Grundschulen und weiterführende Schulen, die zum kostenlosen Download auf der Aktions-Webseite zur Verfügung stehen.

Neu auf dem Internetportal sind darüber hinaus das **Online-Forum** und der interaktive **Veranstaltungskalender**. Aktuelle Meldungen über die Aktion gibt es regelmäßig auch auf **Facebook** unter dem Stichwort „Gewalt verhindern“.



zeitbild



www.jugendgewalt-vorbeugen.de

**Gewalt verhindern –
Integration fördern**

Jetzt mit mehr als 200 Projekten und neuen E-Learning-Kursen

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



Europäische Union
Europäischer Integrationsfonds



Arbeitsblätter

30 Arbeitsblätter
für Grund- und
weiterführende
Schulen zum kosten-
losen Download

Projekte

Datenbank mit mehr
als 200 Projekten
zur Integration und
Gewaltprävention

E-Learning

Sechs Moodle-Kurse
für den Unterricht

The screenshot shows the homepage of the website. At the top, there is a navigation bar with links: START, FORUM, AKTION, PROJEKTE, WORKSHOPS, EVENTS, MATERIALIEN, and a LOGIN button. The main header features the logo of 'zeitbild stiftung'. Below the navigation bar, there is a large section titled 'Gewalt verhindern - Integration fördern' with a sub-header 'Gewalt vorbeugen' and a button 'PROJEKT EINREICHEN'. The main content area is divided into several sections: 'ARBEITSBLÄTTER' (30 worksheets for download), 'PROJEKTE FINDEN' (a map showing projects across Germany), 'VERANSTALTUNGSKALENDER' (a calendar for November), 'PROJEKTE UND IDEEN GESUCHT' (a section for submitting projects), 'NEUE PROJEKTE' (a list of new projects including 'Papilio', 'SPORT statt Gewalt', and 'KIEZ Querxenland'), and 'NEUE E-LEARNING KURSE' (a list of new e-learning courses). On the right side, there is a section for 'ANSPRECHPARTNER' (Contact Person) with the name 'Christina Georgieva' and a button 'E-MAIL SCHREIBEN'. At the bottom, there are social media links for Facebook and Twitter.

Projekte in
Ihrer Nähe
finden

Kontakt

Zeitbild Stiftung • Reichenbachstraße 1 • 80469 München
Tel.: +49 (0)89 26 06 440 • Fax: +49 (0)89 26 82 79
E-Mail: christina.georgieva@zeitbild-stiftung.de

Gefördert durch:



Bundesministerium
des Innern

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



Europäische Union
Europäischer Integrationsfonds